



じ ぶん かんが
自分で考え こう どう りょく
考動力 じ ぶん こう どう
自分で行動

いよいよ 後期後半のスタート

～後期後半は、「新たな学年の旅」に向けての旅支度～



新しい年、令和3年（2021年）が幕を開けました。社会はコロナ禍で難しい状況が続いているが、今年こそは感染症も終息し、はっきりと先の見通せる1年になればと思っています。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



さて、学校の暦でいきますと後期後半のスタートとなり、早いもので今年もあと残り4分の1となりました。後期後半となる1月～3月の3ヶ月間は、学校の1年を振り返るまとめの時期と捉えらがちです。しかし、次の学年に向けての準備期間でもあります。1年が終わったというと安堵感を持ちますと、つい一息つきくなる思いに駆られます。しかし、一端ここで心と体のエンジンスイッチを切ってしまいますと、4月の新しい学年・学級のスタートの時点で改めてエンジンをかけ直す作業が必要となり、スタートダッシュに乗り遅れてしまいます。ならば、この後期後半を、新しい学年に向けての準備期間と捉えてみてはどうでしょう？後期後半初日（1月8日）の全校集会（ライブ配信）では次のようなお話をしました。

「新たな学年の旅」に向けての旅支度

皆さん、今からどこかへ旅に出るとしましょう。旅に出る時には、必ず旅支度をしますね。いきなり「さあ、今から旅に出ましょう」と言わなくても、支度をしていなければ「それは無理です」としか答えようがありません。では、4月から「新たな学年の旅」に出発すると考えてみてください。そうしたら旅支度が必要です。後期後半（1月から3月）は、「新たな学年の旅」に向けての旅支度の期間と考えてみてはどうでしょう……



さて、「新たな学年の旅」に必要なものは何でしょう？それを考えるために1年間の振り返りをするのです。たとえば、この1年間で自分ができるようになったことはありませんか？何かができるようになったという自信は、「新たな学年の旅」に大いに役立つと思います。

また、今の学年で学習したことは「新たな学年の旅」にも必要です。そこで、後期後半のうちに1年間で学習したことを振り返り、学習内容が理解できているかの確認もしてみましょう。もし、理解できていないものがあれば、旅の途中で困らないように、今のうちに先生にたずねたりしながら、きちんと復習をしておきましょう。新たな旅立ちに向けて、さっそく今日から旅支度です。

せっかく立てた目標ならば・・・

～目標の実現に向けて 一歩を踏み出しましょう～



新しい年のスタートとあって、各教室には書写の時間に書いた「書き初め」の作品や新年の抱負や目標を書いた掲示物が目立ちます。勉強やスポーツをがんばりたいという素直な気持ちや、これまで自分が苦手としていたことを克服したいという思いがこめられており、私も見ていて心がワクワクしてきます。ただ、目標を立てただけでは何も変わりません。せっかく立てた目標ならば、実現に向けて一歩を踏み出しが大事です。そこで、たとえば「勉強をがんばる」と目標を立てた人。「国語で今年習った漢字を全部覚えてしる。そのために、毎日ノートに3ページずつ漢字の練習をする」などと行動に置き換えて考えてみませんか？すると、今日からどんな一歩が踏み出せるかがハッキリ見えてくるはずです。目標実現に向けて、行動開始！

美咲野小 自動(児童)運転 ニュース

『美咲野小は、自動(児童)運転・自動(児童)ブレーキで進中！』

美咲野小のマスコット 名前は「みさきち」に決定！



みさきち

児童の皆さんから寄せられたデザインをもとに、美咲野小学校のマスコットが誕生し、いろいろな所で登場する場面も増えてきました。しかし・・・このマスコットには名前がついていませんでした。そこで、児童会を中心に名前の募集をしたところ、多くのかわいらしい名前が寄せられ、その中から児童投票により名前が決定しました。その名前は「みさきち」。これからも、かわいがってくださいね。

学校評価アンケート お世話になります

今年も学校評価アンケートをお願いしています。今年は、学校教育目標をベースにした学校経営をお子様の変容で評価いただけたらと思います。コロナ禍で学校にお出でいただく機会が極端に少なかったため、評価の難しい項目もありますが、学校教育活動の更なる充実に向けてご協力を願いいたします。

